

## Mobilisation contre les extrêmes droites

Face à la menace d'une prise de pouvoir des extrêmes droites, le SNJ-CGT, réuni en Congrès à Six-Fours-les-Plages (Var) du 5 au 7 juin 2024, appelle les salarié-es à se mobiliser à l'occasion des élections européennes du 9 juin 2024.

Partout en Europe, les extrêmes droites gagnent du terrain. Au sein des institutions européennes, elles se coordonnent pour contester le rôle et la place des organisations syndicales, et faire avancer leurs projets de société xénophobes, autoritaires et réactionnaires sur l'économie, le climat, la culture, etc.

Une poussée favorisée par les politiques libérales et austéritaires menées par les gouvernements sur le continent.

En France, le parti pris idéologique de certains médias, notamment ceux détenus par Vincent Bolloré, favorise et accompagne la banalisation des idées d'extrême droite. Celle-ci est encore accentuée par les attaques du pouvoir macroniste contre la liberté d'expression des syndicalistes, des journalistes ou des humoristes.

Avec la FIJ, la FEJ la CES, le Congrès du SNJ-CGT appelle à barrer la route aux extrêmes droites et à s'unir pour construire une alternative, partout en Europe.

Il appelle évidemment les salarié-es des médias à voter aux élections européennes, contre les extrêmes droites et les partis qui favorisent leur ascension.

Six-Fours-les-Plages (Var), le 7 juin 2024.